



Le Maire

Réf. : CAB/AT/VD/12  
Affaire suivie par M. Anthony THIEL,  
Directeur de Cabinet  
☎ 03.87.84.30.08

Forbach, le 15 avril 2020

Madame Christiane BLATT  
Maire de Völklingen

Madame la Maire, chère Collègue,

Je vous remercie pour votre message et votre témoignage de solidarité.

J'adresse au nom de la Ville de Forbach, et de toute l'agglomération Forbach Porte de France, notre sympathie et nos condoléances à toutes les familles frappées par la maladie et par la mort.

Je tiens aussi à adresser à l'Allemagne, à la Sarre et à Völklingen des remerciements sincères pour l'accueil de nombreux malades de France et particulièrement de notre région.

Cette crise sanitaire démontre plus que jamais à quel point la construction européenne est essentielle. J'espère sincèrement que lorsque nous aurons vécu la crise et en serons sortis, nous pourrons aller encore plus loin dans la coopération. Nous voyons que cette situation inédite et d'une telle ampleur appelle des réponses globales et doit permettre de renforcer nos outils de coopération transfrontalière.

En attendant, je vous souhaite, ainsi qu'à votre entourage et à vos concitoyens, de pouvoir traverser ces prochaines semaines en présence de vos proches et en toute sécurité.

Je vous prie d'agréer, Madame le Maire, chère Collègue, l'expression de mes plus cordiales salutations.

Laurent KALINOWSKI  
Maire de Forbach  
Président de la Communauté d'Agglomération  
Forbach Porte de France